



Bildungsministerium

Kultusminister Stephan Dorgerloh spielt Schach auf Halberstädter Domplatz

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 094/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 094/11

Magdeburg, den 1. Juli 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh
spielt Schach
auf Halberstädter Domplatz

Kultusminister
Stephan Dorgerloh fordert am kommenden Sonntag,
3. Juli, den Ortsbürgermeister des Schachdorfes Ströbeck, Jens Müller, im
Schach heraus. Im Rahmen des Festes „Ton am Dom“ in Halberstadt spielen beide
ab 14.30 Uhr auf dem Domplatz eine Partie mit dem
Lebendschachensemble des Dorfes. Dabei schlüpfen Mitglieder des Ensembles in
historische Kostüme – Kinder sind die Bauern, Erwachsene die Offiziere – und
führen auf Anweisung der Schachspieler deren Züge aus. Die Schachpartie wird
durch Tänze des Lebendschachensembles ausgeschmückt.

„Ich freue mich sehr darauf, das berühmte Schachensemble einmal selbst Zug um Zug erleben zu dürfen.“ blickt Dorgerloh auf die Partie voraus. „Es wird mir ein großes Vergnügen sein, die Figuren zu dirigieren.“ Welche Eröffnung er wählt, will der Kultusminister vorab ebenso wenig verraten wie der Gastgeber. Da mit Dorgerloh und Müller zwei Hobby-Schachspieler gegeneinander antreten, ist auch der Ausgang der Partie völlig offen. Im vergangenen Jahr spielte Müller gegen Justizministerin Angela Kolb. Die Partie endete mit einem Remis.

Was: Schachpartie mit Lebendschachensemble

Wann: Sonntag, 3. Juli, 14.30 Uhr

Wo: Halberstadt, Domplatz

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
Fax: (0391) 567-3775
Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de
Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>
Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de